

[Arnaldo Mirabal Hernández](#)



La Unidad Empresarial de Base Mercabal, perteneciente a la Empresa Mayorista de Productos Alimenticios de Matanzas, trabaja arduamente por sostener los resultados positivos que ha alcanzado la entidad en tiempos recientes.

Los saldos favorables, según explica Yunier Domínguez Martínez, director de la UEB 312, responden a la descentralización y las nuevas facultades establecidas en el [Decreto Ley 34 del Sistema Empresarial Cubano](#).

Publicado en la Gaceta Oficial de Cuba, este Decreto Ley favorece el empoderamiento y poder de decisión de la base, lo que estimula y desarrolla la gestión empresarial.

Lo anterior se puede constatar en la unidad dirigida por Domínguez Martínez, donde casi triplicaron el plan anual, ya que de de 142 millones de pesos previstos por concepto de venta, han sobrepasado los 300 millones.

«Nos hemos ampliado gracias a las nuevas medidas, contamos además con

## El salto portentoso de Mercabal

Last Updated: Friday, 22 September 2023 09:53

Hits: 133

---

nuevos clientes, entre los que destaca el sector del Turismo», explicó el directivo. Mercabal mantiene también el estrecho vínculo comercial con más de 1500 trabajadores por cuenta propia, a los que le vende una alta gama de productos.



El futuro anuncia nuevas negociaciones que contribuirán a dicho crecimiento que ya se percibe en el salario de los trabajadores, quienes han devengado hasta una monto de 10 mil pesos mensuales. A ello se suman las labores constructivas que se acometen en la entidad, lo que sin dudas redundará en mejoras en las condiciones de vida del colectivo.

Nuevas oficinas, el remozamiento del comedor, el almacén, la cubierta, redes eléctricas y de internet, integran las áreas que disfrutarán de una nueva imagen como parte de la inversión que se ejecuta en esta UEB.